

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Waramatulahi Wabarakatuh, Aalhamdulillah, Puji syukur kehadirat Allah SWT atas rahmat dan karunia-nya sehingga diiberi keeempatan dan pengetahuan kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat menyelesaikan dengan baik. Adapun judul skripsi ini adalah berjudul **“Keanekaragaman Serangga Penyerbuk pada Tanaman Jambu Air (*Syzygium aqueum*) di Kebun Greenhouse Percut Sei Tuan”** skripsi ini disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sains, pada Program Studi Biologi Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Dalam kesempatan ini dan penyusun skripsi ini, pennulis telah melalui tahap-tahapan yang cukup melelehkan dan sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Universitas Negeri Medan (UNIMED), mulai dari penyusunan topi penelitian dan seminar proposal penelitian serta melakukan penelitian skripsi dan penyusunan hasil skripisi melakakukan ujian sidang meja hijau skripsi.

Dalam kesempatan ini penulis menyadari bahwa penyusun skripsi ini tidak dapat terselesikan tanpa adanya dukungan dari berbagai pihak, baik secara langsung maupun tidak langsung. Melalui kesempatan ini, penulis menyampaikan ucapan terima kasih yaang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini. Penulis menyampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si. selaku pembimbing skripsi atas bimbingan, dan saran, arahan dan motivisinya yang luar biasa sehingga semua tahapan dalam penlisan skripsi ini dapat dilalui dengan baik. Terimakasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binar Manurung, M.Si., kepada Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si dan Dr. Ashar Hasairin, M.Si. selaku Dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dan masukan dalam penyusunan skripsi ini sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Terimakasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana Yulinda D. Lbn. Gaol, M.Kes. selaku dosen pembimbing Akademik yang selalu memberikan saran dan masukan selama perkuliahan.

Penulis juga menyampaikan terimakasih kepada Bapak Arif Wibisono selaku pemilik kebun green house dikompek cemara hijau yang telah mengizini penelitian.

Secara khusus penulis ingin menyampaikan rasa terima kasi yang sebesar-besarnya kepada orng tua yang sangat tercinta Bapak Supriyanto dan Ibu Paini yang tiada henti memberikan doa, semangat, nasihat, motivasi, dan kasih sayang kepada penulis dengan penuh kesabaaan dan keikhlasan. Serta penulis mengucapkan terimakasih kepada adik-adik tercinta Diana Sari dan Deni Syahputra yang telah membantu dalam penulisan skripsi dan memberikan doa serta semangat penulis dalam melakukan penelitian dan penyusunan skripsi. Terimakasih kepada Edi santoso tercinta yang sudah memberikan dukungan, doa dan semangat, motivasi, nasihat tiada henti membantu dalam pelaksanaan penelitian kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Dan penulis mengucapkan terimakasih kepada paman Dedi Syahputra S.Pdi dan Suriadi S.Pd yang memberikan motivasi dan doa, semangat kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Dan penulis mengucapkan terima kasih banyak kepada Kakek Suparno dan Nenek Siti Asnah tersayang yang tiada henti memberikan doa, dukungan, nasihat semangat dan kasih sayang kepada penulis dalam penyelesaian skripsi. Terimakasih kepada sahabatku tersayang Putri Iman Sari S.Pd. yang memebrikan dukungan serta senantiasa membantu dalam suka dan duka, doa dan nasihat, movitasi, semangat tiada henti kepada penilis dalam penyelesaian skripsi, dan kepeda teman-teman kost penulis mengucapkan terimahkasih kepada Musdah lipah S.E. Lailah Husna S.Pd., Shopi walidah S.E., dan Nur Asikin, Siti Aisyah serta penulis juga mengucapkan terimakasih kepada Teman-teman seperjuangan Biologi Nk-B 2017 yang selalu menjadi penyemangat dan tempat berkukar pikiran selama menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan.

Teman-teman KKN posko di Desa Ujung Kubu yang telah memberikan pengalaman berharga dalam kebersamaan penulis mengucapkan banyak terimakasih yang telah memberikan doa dan dukunga, semangat dalam penyelesaian skripsi. Terima kasih Seluruh pihak yang membatu penulis selama menjadi mahasiswa di Universitas Negeri Medan sampai penelitian ini teselesaikan.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penulisan skripsi ini, semoga Allah SWT. Senantiasa membalas kebaikan yang telah dilakukan kepada mereka semua, penulis hanya bisa mengucapkan terimakasih dan doa terbaik bagi

mereka. Peneliti menyadari bahwa penelitian skripsi ini masih banyak kekurangan, sehingga kritik dan saran yang membangun sangat peneliti harapkan guna perbaikan dan penyempurnaan skripsi di masa mendatang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih, Penulis berharap penelitian ini dapat bermanfaat bagi pengembangan ilmu pengetahuan, pembaca dan masyarakat luas.

Medan, 13 September 2022

Penulis

SRI HARIYATI

NIM. 4173220021



THE
Character Building
UNIVERSITY